

Antwort zur Anfrage Nr. 0737/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend Reparatur der Baumscheiben in der Essenheimer Straße (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- Die Beschädigungen wurden in Augenschein genommen
- Die Schäden liegen weit außerhalb des Baufeldes der Mainzelbahn. Nur wenn der Verursacher (Kennzeichen), Datum und Uhrzeit bekannt sind, kann eine Anzeige erfolgen. Da der Schaden von jedem LKW, der diesen Straßenabschnitt befuhr, hätte verursacht worden sein, werden die Beschädigungen an der Einfassung der Baumscheibe nicht von der MVG behoben.
- Der Schaden wird vom Straßenbetrieb des Stadtplanungsamtes nach Abschluss der Bauarbeiten der Mainzelbahn beseitigt.
- Es gibt kein Reparaturprogramm im Zusammenhang des Baus der Mainzelbahn. Jeder Schaden muss geprüft werden, ob ein Verursacher haftbar gemacht werden kann, oder ob festgestellt Schäden vom Stadtplanungsamt beseitigt werden müssen.

Mainz, 18.05.2016

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete